
Знаете, раньше, когда говорили "профобразование", все представляли себе что-то 
скучное, типа ПТУ, где учат на слесарей или токарей. Типа, если не поступил в универ, 
то иди туда. Но сейчас всё вообще по-другому! Профобразование – это реально круто 
и престижно. Серьезно! 
 
Во-первых, ты сразу учишься тому, что тебе реально нравится. Не какая-то там 
абстрактная философия, а конкретное дело. Хочешь быть поваром – учишься 
готовить, хочешь делать прически – учишься стричь и красить. А потом – сразу 
работаешь и зарабатываешь. Не надо пять лет сидеть в универе, а потом еще искать, 
куда приткнуться. 
 
Во-вторых, сейчас в профобразовании куча современных технологий. Например, мой 
двоюродный брат учится на автомеханика. Так у них там не просто гаечные ключи, а 
какие-то супер-компьютеры для диагностики, 3D-принтеры для деталей и все такое. Он 
уже сейчас может починить любую тачку, даже Tesla! А ему всего 19. 
 
В-третьих, сейчас все понимают, что нужны не только менеджеры и экономисты, но и 
люди, которые реально умеют что-то делать руками. Хороший сварщик или электрик 
сейчас на вес золота. Они могут заработать больше, чем какой-нибудь офисный 
планктон. И работа у них интересная, не сидят целыми днями за компом. 
 
Например, видела интервью с одним кондитером. Он после школы пошел учиться на 
кондитера, а сейчас владеет своей сетью кафе-кондитерских. Печет торты для звезд и 
ездит по миру, изучает новые рецепты. Вот это я понимаю, престижно! 
 
Или вот еще пример. Моя подруга учится на визажиста. У нее уже сейчас куча 
клиентов, она делает макияж для свадеб, фотосессий, ведет свой блог с советами по 
красоте. И она кайфует от своей работы! А еще говорит, что хороший визажист может 
заработать столько, сколько не снилось некоторым менеджерам. 
 
Так что, не надо думать, что профобразование – это для тех, кто не поступил в универ. 
Это для тех, кто хочет быстро получить востребованную профессию, хорошо 
зарабатывать и кайфовать от своей работы. Профобразование – это реально 
престижно в наше время! 


